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INDICAÇÃO N.°225/2015 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

seus préstimos, junto à Secretaria competente, para que seja providenciado com urgência, 

faixa de pedestre na Avenida Ipê, em frente ao posto UBS Roseira de Baixo. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os munícipes que utilizam diariamente a Unidade Básica de Saúde 

solicitam há muito tempo, uma faixa de pedestre na rua em frente à mesma para poderem 

atravessá-la com maior facilidade e segurança.  

Sendo uma melhoria que vai beneficiar à população e que não requer 

grandes custos, gostaria que fosse efetuado o mais rápido possível.  

Gabinete do Vereador Davi Hilário Neto, 29 de setembro de 2015. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 06 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de outubro de 2015 

 

 
 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 
Presidente 

 


